

L'AG ordinaire de l'OT SGR s'est tenue le mercredi 5 décembre 2018.

Après le recompte des procurations, il s'avère que le quorum n'a pas été atteint. Il faudra donc tenir une AG extraordinaire (qui ne nécessite plus de quorum). Comme indiqué dans la convocation de l'AGO, l'AG extraordinaire se tiendra le 20 décembre 2018, dans la salle de réunion de l'O.T À 18 h30.

Cette AGE ne comportera que deux points :

- validation du rapport moral du président présenté à l'AG du 5 décembre et joint en annexe,

- validation de la reprise des immobilisations par Grand Chambéry Alpes tourisme.

La validation du bilan financier ne sera pas encore possible dans cette AGE car des factures nous arrivent tardivement et vous le savez la situation de la trésorerie est tendue. Nous disposons de 6 mois après le 30 septembre (fin de l'exercice 2017/2018) pour faire valider le bilan financier c'est à dire avant la fin mars. D'ici là (début février vraisemblablement) nous pourrons avoir une vue claire de la situation financière en prenant en compte les dernières factures.

La réunion du 5 décembre (en présence d'une vingtaine de membres) a permis de faire le point sur :

- la communication (Nelly Foulon)

- l'accueil (Silvia Dewachter)

A noter l'arrivée à l'accueil pour la saison d'hiver de Géraldine Hoareau

- les finances (Claude Gaillard)

- les questions posées par le transfert de l'activité à GCAT.

Cyril Laily, Directeur de GCAT a fait un exposé des perspectives pour l'avenir touristique du plateau et plus largement du massif des Bauges. Pour lui, de nombreux voyants dont celui du financement de projets sont au vert mais il faut que **tous les acteurs** aient la volonté d'aller vers l'avant et de travailler ensemble.

Sandra Ferrari a présenté la course de chiens de traîneau qu'elle va organiser.

La réunion s'est terminée par un agréable apéritif largement sponsorisé par nos amis du Sherpa.

Bien à vous, Gérard Dumaz, Président de l'association OT SGR

Pour info : l'accueil du Revard sera fermé le 25 décembre 2018 et le 1er janvier 2019 en raison d'une très très faible fréquentation les années précédentes.